



(Photo: Barbara Saladin)

Les nouveaux ambassadeurs du chien Marc et Brigitte Trauffer avec leurs bouviers bernois Lizzy et June reprennent le flambeau d'Ancillo et Heliane Canepa avec leurs Berger Blanc Suisse Chilla et Nyki.

De Canepa à Trauffer: Les nouveaux ambassadeurs du chien sont nommés.

Les nouveaux ambassadeurs du chien sont désormais «en fonction et en dignité»: Il s'agit de Brigitte et Marc Trauffer de l'Oberland bernois. Ils sont venus avec leurs bouviers bernois Lizzy et June et ont repris le flambeau de leurs prédécesseurs Heliane et Ancillo Canepa de Zurich, qui étaient également en visite à Balsthal avec leurs Berger Blanc Suisse Chilla et Nyki lors de la journée portes ouvertes du Centre de compétences Chien Suisse dans le cadre de la Journée du chien.

Le président de la SCS, Hansueli Beer, a eu le plaisir d'accueillir deux couples suisses de premier plan le 10 mai au centre de compétence pour chiens de Suisse à Balsthal: les anciens Ambassadeurs du chien Heliane et Ancillo Canepa ainsi que leurs successeurs Brigitte et Marc Trauffer. Les Canepa, surtout connus en tant que couple de présidents du FC Zurich, se sont engagés pendant deux ans pour les intérêts des chiens - et ils continueront à le faire, comme l'a promis Ancillo Canepa lors de la passation de pouvoir.

Brigitte et Marc Trauffer ont suivi les traces de ces deux fans de chiens connus et déclarés. Brigitte dirige le Bretterhotel à Hofstetten près de Brienz, Marc a repris la production de vaches en bois de l'exploitation familiale traditionnelle en troisième génération et est connu dans toute la Suisse alémanique comme musicien et «Alpentainer». Ils ont «pris goût au chien» dès leur enfance et ne peuvent plus imaginer leur vie sans leurs bouviers bernois. Ils souhaitent s'engager pour le bien-être des chiens et soutenir les actions menées par la SCS en faveur de ces derniers. Cette fonction est également passionnante pour eux, ont-ils déclaré, et ils se réjouissent de vivre de nouvelles expériences et d'échanger avec d'autres propriétaires de chiens. Le passage de témoin a été encadré par la société de musique Konkordia Balsthal - qui a notamment interprété une chanson de Trauffer.

Les précédents ambassadeurs du chien, avant Heliane et Ancillo Canepa (années 2023 et 2024), étaient l'animateur de télévision Kurt Aeschbacher en 2020 et le docteur Daniel Koch («M. Corona») en 2021 et 2022.

Le magazine HUND SCHWEIZ n° 3/25 contient une interview détaillée du nouveau couple d'ambassadeurs Trauffer.



Un grand merci !

Cette newsletter est soutenue par

